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Для человека всегда плохо, если он не познал истину, то есть Спасителя  своей души. 
Господь есть камень преткновения для тех, кто утверждает  обратную истину, где бы он
ее не утверждал и на каком уровне не  происходило это утверждения. 
 Каббала опасно тем, что она вроде бы и дает ответы на многие вопросы  которые
задает человек в познании духовного мира, но в тоже время уходит  от истинного пути.
Она говорит и убеждает человека, что все что человек  делает это все свыше и у него
нет свободы выбора. Свободы выбора нет,  если нет другой стороны медали. Самое
страшное утверждение кабалы это  отрицания греха.       Грех это единственная вещь,
которая разделяет все  Творение со Святостью Творца. Почему она так утверждает,
потому что в  самом учении не видит перед своими глазами нарушение духовного закона
в  лице ЗА - сатана. Это самое слепое утверждение, когда проповедуется  духовное
желание получения света и наслаждение от него, без исполнения  закона Бины, то есть
жертвы. Распространяя в большом количестве свое  ложное учение по миру, делает
огромный вред для не спасенных душ, а так  же для тех, кто еще был слаб в своей вере в
Иешуа хаМашиха. Попадая в  сомнения эти верующие начинают соблазнятся и уходить
от истинного  Спасения. 

 27 И говорит им Иисус: все вы соблазнитесь о Мне в эту ночь; ибо написано: поражу
пастыря, и рассеются овцы.
 28 По воскресении же Моем, Я предваряю вас в Галилее.
 29 Петр сказал Ему: если и все соблазнятся, но не я.
 30 И говорит ему Иисус: истинно говорю тебе, что ты ныне, в эту ночь,  прежде нежели
дважды пропоет петух, трижды отречешься от Меня.
 31 Но он еще с большим усилием говорил: хотя бы мне надлежало и умереть с Тобою, не
отрекусь от Тебя. То же и все говорили.
 32 Пришли в селение, называемое Гефсимания; и Он сказал ученикам Своим: посидите
здесь, пока Я помолюсь.
 (Мар.14:27-32) 

 Не все так просто, как кажется для уходящего от истины. Кабалисты  утверждают что
они зрячие, тем большему осуждению подвергают себя. Лож  всегда сладкая и ей легче
жить в этом мире, но в духовном законе все  гораздо жестко, потому что существует
только да и нет. То есть третьего  места не может быть, как утверждает кабала, что
клипа или нечистая сила  во благо человеку  для того, что бы он ее познал и увидел себя
в  обратном виде по отношению к Святости. Только  Святой дух может обличить 
человеческое сердце. Никогда еще нечистый не находился в Святости. Но  как кабалист
может это познать, если он безгрешен. 

 1 Неверные весы - мерзость пред Господом, но правильный вес угоден Ему.
 2 Придет гордость, придет и посрамление; но со смиренными - мудрость.
 3 Непорочность прямодушных будет руководить их, а лукавство коварных погубит их.
 4 Не поможет богатство в день гнева, правда же спасет от смерти.
 5 Правда непорочного уравнивает путь его, а нечестивый падет от нечестия своего.
 6 Правда прямодушных спасет их, а беззаконники будут уловлены беззаконием своим.
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 7 Со смертью человека нечестивого исчезает надежда, и ожидание беззаконных
погибает.
 8 Праведник спасается от беды, а вместо него попадает [в нее] нечестивый.
 9 Устами лицемер губит ближнего своего, но праведники прозорливостью спасаются.
 10 При благоденствии праведников веселится город, и при погибели нечестивых
[бывает] торжество.
 (Прит.11:1-10)

 8 Жертва нечестивых - мерзость пред Господом, а молитва праведных благоугодна Ему.
 9 Мерзость пред Господом - путь нечестивого, а идущего путем правды Он любит.
 10 Злое наказание - уклоняющемуся от пути, и ненавидящий обличение погибнет.
 11 Преисподняя и Аваддон [открыты] пред Господом, тем более сердца сынов
человеческих.
 12 Не любит распутный обличающих его, и к мудрым не пойдет.
 (Прит.15:8-12)
 Всех Благ.
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